

学校だより

金沢市立医王山小中学校 令和6年5月号(5/1発行)

新年度がスタートして1ヶ月がたちました。新緑の中、児童生徒たちは、授業や色々な行事を経験して、だいぶ慣れた様子で学校生活を送っています。

さて、学校は社会の縮図であると言われてますが、子どもたちは周囲の人たちと関わる中で、喜んだり、悲しんだり、悩んだりしながら、人間関係を学んでいきます。時には壁にぶつかる場合がありますが、そのときに必要なことは、しっかりと話を聞くこと、内容を整理して、どうすればよいかを一緒に考えることだと思います。

ご家庭と学校が連携し、児童生徒一人一人が「生きる力」を身につけることができるようにしていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

工事・交通規制のお知らせ

学校前付近の金沢井波線で、アスファルト舗装の補修工事が行われるという連絡がありました。

時期：R6 5/7～5/31(予定)
時間：9時～17時

この期間、夜間も含めて片側交互通行となります。また、休日や悪天候等のため工事が行われない日や夜間は、仮設信号機による規制となります。児童生徒へは安全指導を行いますが、保護者の方もご来校の際には十分注意していただきますようお願いいたします。

電話の自動応答について

土・日・祝日および平日夜間は、学校の電話が自動応答となっております。学校へのご連絡は、以下の時間をお願いします。

〈平日〉7:30～18:00

ツキノワグマ出没警戒準備情報

今秋は、エサを求めたクマと人との遭遇する危険性が高まると考えられているそうです。

クマ鈴を身につけるなどの対策について、ご家庭でも確認をお願いします。

配信メールの確認およびアドレス登録のお願い

急な予定変更や重要な連絡は配信メールで行っていますので確認をお願いいたします。また、まだ登録されていない場合は、早めの登録をお願いいたします。

5月の予定

運動会 5月30日(木) (予備日 5/31)

※保護者の方の人数制限はありません。お子様の元気な姿をご覧ください。

5月19日(日)7:00～

**医王山運動広場の草刈り
体育館の清掃活動 など**

4月の様子

中-生徒会入会式 4/9(火)

新たに11名が入会しました。みんなで協力してよい学校をつくっていこうという気持ちが伝わってきました。さらに、バドミントン部による部活動紹介もおこなわれました。



小-1年生を迎える会 4/25(木)

2～6年生が、寸劇やプレゼントなど、色々と準備をして、学校で守ってほしいことなどをわかりやすく1年生に伝えてくれました。



その後、全員で「だるまさんが転んだ」と「たすけ鬼」をして遊びました。1年生を含めて全員の距離がぐっと近づきました。



中-2・3 修学旅行 4/21(日)～23(火)

新幹線とサンダーバードを乗り継ぎ、2泊3日の行程で関西方面に行きました。京都自主プランや姫路城見学、そして最大の楽しみはUSJ。ホテル近鉄ユニバーサルシティに連泊して、しっかり楽しみました。また、道頓堀散策や大阪ぼてじゅう本店での舌鼓などを体験した旅でした。

中-1 春の遠足 4/23(火)

中学校では、「銀河の里キゴ山」に遠足に出かけました。水ロケットを飛ばしたりディスクゴルフをしたりしました。お昼は、手作りピザに挑戦。それぞれのグループで、とてもおいしそうなピザや、チーズとお肉たっぷりのボリュームピザを作って食べました。かなりの運動量になりましたが、笑顔いっぱい元気な活動することができました。



小中-授業参観・スクールフォーラム 4/26(金)

令和6年度 前期スクールフォーラム



金沢市立医王山小中学校

R6年度 小学校予定人数 (106.4/100%)					
1年	2年	3年	4年	5年	6年
9	7	5	9	9	10
合計	51				

※全学年で16人以下ならば専任学級になる。

R6年度 中学校予定人数 (106.4/100%)					
1年	2年	3年	合計	小中合計	
1.1	1.0	1.0	1.2	3.4	
				0.5	

学校経営方針

- 安心して学べる教育環境のもと、いきいきのびと生活できる学校
- 主体的に学び、互いに高め合いながら、いきいきのびと学習できる学校
- 保護者・地域とともに歩み、郷土を愛し豊かな学びと豊かな心を育てる学校

小中併設・特認校の強みを生かす

- 個別最適な学び、個に応じた指導 ⇒ 現在求められている学びの実現
- 一人一人が活躍できる場の設定 ⇒ 自己肯定感、自己有用感を高める
- 小中一貫、9年間を見据えた学び ⇒ 学習や行事で発達段階に応じた活躍
- 保護者との連携 ⇒ 細やかな情報交換
- 地域の協力 ⇒ 行事運営、バスの運行、その他

小-春の遠足 4/30(火)

1・2・3年生は、戸室スポーツ広場に出かけました。2・3年生のみなさんが1年生のサポートをしながら楽しい時間を過ごすことができました。お弁当も美味しく食べることができ、笑顔が広がる1日となりました。

4・5・6年生は、内川スポーツ広場に出かけました。みんなで大たくさん遊んで、お互いの絆を深めることができました。バスと徒歩での移動でしたが、元気いっぱい、有意義な時間を過ごすことができました。

